

こんにちは 「海津特別支援学校」です

令和6年度 第1号 令和6年5月10日

新年度を迎えて

4月9日（火）に入学式・始業式を行い、小学部3名、中学部5名、高等部3名の新転入生を迎え、児童生徒41人で令和6年度が始まりました。今年度も、海津市・輪之内町の方々と連携を深め、より地域に根差した学校にしていきたいと思います。今後とも本校の教育活動にご理解とご協力をお願いいたします。

小学部

1年生2名、3年生1名の新しい仲間を迎え、今年度は13名でスタートしました。新しい教室・仲間にもすぐに慣れ、みんな笑顔いっぱい活動しています。



ひとつ学年が上がって、「やってみよう」「頑張ってみよう」と、新しいことやちょっと苦手なことにチャレンジする姿も見られます。

小学部では、「元気なからだをつくろう」「思いをたくさんつたえよう」「“できた”をふやそう」の3つの柱を大切にしています。「できた!」「うれしい」「もっと!」を、たくさん積み重ねていきたいです。



中学部

新入生5名が仲間入りし、今年度は11名でスタートしました。初めての行事の「対面式」では、自己紹介や学部の行事を紹介し、2、3年生が準備した、的あてゲームで楽しみました。



4月26日に春の遠足で「千代保稲荷神社」に行きました。暑い日でしたが、仲間と声を掛け合って楽しみながら歩きました。また、道中の平田体育館でレクリエーションをして、楽しい時間を過ごしました。

中学部では、仲間と支えあい、笑顔いっぱい、元気いっぱいで学校生活を送ることができるように、いろいろなことにチャレンジします。



高等部



3名の新入生を迎え、17名で新年度がスタートしました。学級目標を、1年「はじめの一歩 Re Start」2年「自分から社会に向けて挑戦」3年「可能性の未来にチャレンジ」心に余裕をもって助け合おう〜と決めました。新しい学年で、何に挑戦していくかを真剣にクラスで話し合う姿に頼もしさを、たくさんの思いの詰まった学級目標に今年度への期待とやる気を感じます。4月17日（水）全校集会で、学校の新しいリーダーとなった生徒会長、副会長、代表委員の認証式が行われました。「元気で笑顔あふれる学校にしましょう。」との生徒会長からの力強い呼びかけに応じ、仲間と協力して活気溢れる高等部・学校を作っていくてくれることと思います。



お知らせ

- 高等部作業学習製品の販売について
道の駅 クレール平田 6月26日（水）9：30～11：30予定
- 高等部就業体験（実習）先を探しています
本校生徒の実習を受け入れてくださる事業主の方は、ぜひ学校までご連絡ください。
【連絡先】 0584-66-2888（代表）
高等部実習担当係 宛